



社会福祉法人 宮城厚生福祉会

介護老人福祉施設「十符・風の音」  
地域密着型特別養護老人ホーム 風の音サテライト史  
デイサービスセンター 木の実



# 風ぐるま

第40号  
2018.2



## 桜団



今年は初めて菖蒲湯を体験し、不思議そうにお風呂に入られている入居者様もいらっしゃいました。また、ハロウィンでは仮装してお菓子を配りました。ご家族と外出を行い、行事を通して入居者様の笑顔が多い1年になりました。

## 月見団



風の音友の会の一コマです。他の団の方々との交流の場として立ち上げました。開催は不定期ですが、皆さんと語り、身体を動かしたりお茶を飲んだり楽しいひと時を過ごしております。開催の際はどうぞご参加くださいね。お待ちしております。

## 汐団



今年は新たに2名の入居者様を迎えました。最初はお互いに緊張されていましたが、一緒に過ごし行事などを通して徐々に距離を縮める事ができました。入居されている皆さんでお祝いし、素敵な思い出を作る事ができました。

## 2017年 とっておきの写真

## 日向団



皆さんとテーブルを囲んでスイーツポテトを食べました。美味しそうに召し上がっています！次は何を作りましょう？

お茶会での1枚です。いつも素敵な笑顔に癒されます！月1回ユニットで様々な行事を開催しています。ご家族様もお時間がある時にはぜひご参加下さい。

## 紅葉団



食べる事が大好きな入居者様が多くいらっしゃるので、ラーメン・餃子・カレーライス・冷やし中華・芋煮等行事を行い、入居者様の笑顔や喜びに繋がれたかと思えます。外出では、水族館・花見・あやめ園・松島紅葉ドライブ等に行ってきました。来年も紅葉職員一同頑張っていきます。



今年も椿団では入居者の皆様楽しんでいただけるよう様々な行事を行うことができました。この写真は外出した際にお好きなうどんやお寿司に大満足な様子の1枚です！来年も職員一同頑張ります！

## 椿団

# ダイサービス 木の实



桜と笑顔が満開



流しそうめん 風流だね～

春は涌谷城やおなじみの松島へお花見に出掛けました。桜の木から散る花吹雪はとてきれいでした。  
夏の風物詩、流しそうめんを行いました。「子供たちが小さい時はよくやったよ。」など懐かしそうでした。  
秋は、小グループでの松島の観光や塩釜神社から眺める景色と紅葉を楽しみ、少人数ならではの活動が出来ました。  
冬はクリスマスリース作りをしました。細かな作業でしたが、可愛らしい作品に笑顔でした。  
利用者様のたくさん笑顔を見ることができた1年になりました。



松島観光楽しかったよ



私たちのクリスマスリースどうかしら？

# ショートステイ 山吹



あやめと一緒にパシャリ



夏野菜収穫！！

ショートステイでの春夏秋冬、皆様どれも素敵な表情です♪  
春は桜を見に行き、夏は一緒に収穫した野菜を食べ、秋は子供達と一緒にハロウィンを楽しみ、冬はみんなでクリスマス飾り盛りに上がりました。去年に引き続き、今年も季節の変化を楽しみながら、皆様と一緒に楽しく過ごしてまいります！



ハロウィンで仮装してみたよ



上手にできたでしょう？

# 風の音 サテライト史



## Happy Halloween

仮装してお菓子を配って歩き、珍しそうにしながらも笑顔もたくさん見られ喜んで頂くことができました。



## 誕生日会

家族様と一緒に誕生日をお祝い。大きなケーキ、お孫さんやひ孫さんの元気な姿に囲まれてとても素敵な時間となりました。お好きな物を召し上がりお祝いができました。



## 散策ドライブ 園芸センター

株式会社あかね福祉 浅沼氏を講師にお招きし、安全な移乗方法について、福祉用具の学習を行いました。

## 福祉用具学習会

秋晴れの日、ボランティアさんと一緒に散歩を楽しむことができました。

今年も サテライト史職員一同、宜しくお願い致します。

## キャリアシップ

11月に5日間、利府中学校の生徒さん4名が職場体験をされました。

体験を通じて学んだこと、感じ取ったことを今後の学生生活に活かしてもらえれば嬉しいです。



## リスクマネジメント勉強会

11月16日

あかね福祉さん主導のもと、福祉用具の安全な使い方についての勉強会を開催しました。

写真はスライディングボードを使用したベッドから車椅子への移乗の仕方です。実際に体験させて頂くことで、安全な移乗の方法を学ぶことが出来ました。



## ボランティア交流会

10月15日

今回は「白石城」や「武家屋敷」の見学と国見の道の駅「あつかしの里」に行ってみました。白石城近辺には小川が流れており、小魚が泳いでいる様子が見える大変素晴らしい景観でした。

たくさん話をする時間があり、日頃の感謝を伝えることができました。天気にも恵まれ、良い交流会となりました。

## 施設見学

10月11日

福島県伊達市にあります特別養護老人ホーム「ラスール伊達」に施設見学に伺いました。

中庭は広く、ラウンジがあり、椅子やテーブル、コーヒーカップ等は見ても楽しめる工夫がされていました。また、意見交換の場も設けて頂き、貴重な話を伺うこともできました。今回、見学で感じ取ったことを、自分たちの施設にも活かしていきたいと思います。



### 編集後記

2017年度最後の広報誌となりました。読者のみなさまに、分かりやすく、面白みのある広報誌を届けられるよう試行錯誤してまいりました。次回号からは、新しい委員会メンバーが作成してまいります。ご期待ください。

### 広報委員

武内幸代／糸井悠／高橋満  
遠藤歩実／皆川和詞／齋藤陽美

